



Santiago, 16 de noviembre de 2016

Excelentísima Señora
Michelle Bachelet Jeria
Presidenta de la República de Chile
Presente

El Colegio Médico de Chile, reitera su apoyo a los funcionarios públicos en esta lucha por un reajuste digno y en especial a los trabajadores que componen el equipo de salud.

Valoramos su trabajo y entrega y entendemos que han debido mantener esta paralización para ser escuchados por la autoridad. Nuestro gremio, como usted sabe, no ha llamado a paralizar funciones, pero la realidad actual de los recintos de salud es que no están funcionando con normalidad ante la falta de personal que se encuentran en paro.

Conscientes de que nuestros pacientes son los principales perjudicados por este movimiento, hemos llamado permanentemente a nuestros colegas a reforzar las áreas críticas y a asegurar la atención de los usuarios.

La situación informada por nuestros consejos regionales, es que la mayoría de los consultorios no está entregando atenciones, hay problemas graves en los servicios de urgencia, en los bancos de sangre, laboratorios y farmacias que no están funcionando con normalidad, existe una manifiesta escasez de licencias médicas, se han suspendido más de 35 mil atenciones de salud y más de 7 mil cirugías y los pabellones están habilitados solo para procedimientos de urgencia. Existen ya 4 regiones con alerta sanitaria y aquellos pacientes que ya han esperado más de 200 días para ser atendidos, ahora deberán sumarse nuevamente a las largas listas de espera.

Hoy hemos decidido marchar y hacer pública nuestra molestia por esta situación, ya que somos parte del equipo de salud y es el trabajo conjunto el que permite mantener funcionando este sistema pese a las innumerables falencias que existen y porque vemos con preocupación que este conflicto está afectando a la población más vulnerable que son nuestros pacientes, quienes no pueden seguir esperando.

Estimada Presidenta, es nuestro juramento hipocrático el que hoy nos hace dirigirnos ante usted como colega, para solicitar que dé una inmediata solución a este conflicto, antes de que tengamos que lamentar víctimas fatales por falta de atención.

Dr. Enrique Paris Mancilla
Presidente Nacional Colegio Médico de Chile A.G.